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MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE 

Inspecteur de l’éducation nationale : M. FERREIRA DE SOUZA, excusé 
MEMBRES VOTANTS 

NOM Présent Excusé 

Directeur de l’école - Président : Gaëtan LIOGIER D’ARDHUY X  

Maire de Valserhône : Régis PETIT  X 

Maire déléguée de Lancrans : Françoise DUCRET X  

Directeur services scolaires de Valserhône : David MANGOLD   

ENSEIGNANTS DE L’ECOLE 

Mathilde RICHIN-TAVERNIER   X 

Anne-Laure CROS X  

Aline RENAUDIN X  

Alice DUDKOWIAK   X 

Charline BEAUDET  X 

Cyril LYOTARD X  

   

Fatima ESAKKAKI, AVS  X 

Geneviève CARTOLARO, AVS  X 

D.D.E.N :   

REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES 

Chadia BAHBAH X  

Céline DELETTREZ  X 

Patrick BARBE  X 

Marielle BERGERET  X 

Aurore VALDUGA X  

Charlène MORANDINI   

Julie SALAMIN   

VOIX CONSULTATIVE 

RASED : Emilie BASTIEN X  
Médecin scolaire :   
Infirmier€ scolaire :   
Assistante sociale :   
ATSEM   
Représentant périscolaire :   
Enseignant ELCO :   
Invitée :   

   

 
Procès-verbal établi le 25/06/2020 

Le président, directeur de l’école, 
Gaëtan LIOGIER D’ARDHUY 
 

La secrétaire,  Adjoint de direction, 
Anne-Laure CROS 
 

 



Le 25/06/2020 
Heure de début : 18h00 
 

Ordre du jour : 
 

1. Effectifs de l’école 

2. Rythmes scolaires 

3. Projets et activités 

4. Aménagements et équipements – Périscolaire 

5. Questions et remarques des délégués de classe 

6. Questions et remarques des représentants de parents d’élèves 

7. Questions et remarques des enseignants 

 

 
Tour de table 
 
Nous souhaitons la bienvenue à tous, parents, représentant de la mairie de Valserhône, enseignants pour ce rendez-
vous essentiel pour faire le point sur le fonctionnement de l’école de Lancrans. 
Nous sommes heureux d’accueillir  Mme Françoise DUCRET, maire déléguée de la commune de Lancrans. 
En cette fin d’année particulière, en pointillés en raison de la fermeture de l’école puis de sa réouverture progressive 
pour cause de crise COVID-19, nous avons d’autant plus de raisons de nous retrouver pour faire le point sur cette  
année et envisager la prochaine rentrée. 
 
Tout d’abord, le directeur tient à remercier en cette fin d’année Mme Charline BEAUDET (remplaçante), Mme Alice 
DUDKOWIAK (CE1-CE2) ainsi que M Cyril LYOTARD (CM1-CM2) qui nous quittent pour de nouveaux horizons que nous 
leur souhaitons des plus ensoleillés. Un grand merci à eux qui ont su s’intégrer...et que l’équipe a su accueillir. Leur 
investissement en particulier dans ce contexte si particulier de cette fin d’année a permis de garder une bonne 
dynamique et une continuité que chacun a pu constater. Nous leur souhaitons à tous un très bel été et une très bonne 
rentrée dans leurs nouvelles fonctions. 
 
Nous souhaitons la bienvenue à Mme Julie DUFRAUX qui fera sa rentrée dans notre équipe. 
 
PARENTHESE CONFINEMENT 
 
Toute l’équipe tient à remercier l’ensemble des parents qui se sont montrés très ouverts quant à la situation délicate 
de travail des enseignants. Nous avons tenté de suivre au mieux les élèves et nous avons compati en retour à tout ce 
que la situation imposée...a imposé aux parents. Nous avons, nous semble-t-il, une meilleure compréhension 
mutuelle, s’il fallait tirer les points positifs de ce confinement. Nous remercions également la mairie de Valserhône qui 
a su travailler avec nous pour mettre en place un fonctionnement au mieux tout en respectant les contraintes 
sanitaires imposées par le(s) protocole(s). 
 
Enfin je tiens, à titre personnel, à remercier l’ensemble de l’équipe enseignante qui a su s’adapter, se rendre 
disponible et participer à l’organisation souvent tendue et délicate des accueils progressifs lors des déconfinements. 
Cette solidarité a été une chance pour les derniers évènements et est un point fort de notre école. 



 

1) Effectifs de l’école 
 

Situation actuelle : 
Actuellement 116 élèves. 
 

Prévisions pour la rentrée 2020 : 
126 élèves prévus pour la rentrée prochaine : 
17 PS ; 17 MS ; 18 GS ; 15 CP ; 19 CE1 ; 15 CE2 ; 10 CM1 ; 15 CM2 
 
La répartition des élèves dans les classes est en discussion au sein de l’équipe et avec la circonscription. Elle 
n’est pas encore arrêtée et sera communiquée par le biais du tableau d’affichage à la fin de l’été. 
Compte tenu des effectifs importants en CE1 et CE2, l’option la plus raisonnable est la création d’un double 
niveau CP-CE1 ainsi qu’une autre classe de CE1-CE2. 
Nous resterions probablement sur des classes jumelles PS-MS-GS en maternelle comme cette année. 

 

2) Rythmes scolaires 
 

Lors du conseil d’école exceptionnel du 30 juin 2017, il a été voté un rythme scolaire de l’école de Lancrans sur 
4 jours : lundi, mardi, jeudi, vendredi. Cette décision n’avait valeur que de 3 ans à partir de ce vote. Il était donc 
nécessaire de reconduire celui-ci cette année. 
En raison du confinement et afin d’obtenir le nombre votes nécessaires avant la commission qui entérinera ce 
rythme scolaire, il a été effectué en amont du conseil d’école de ce jour, sous la forme d’un bulletin de vote 
individuel, le 28 mai 2020. 
Conformément aux nombre de votants règlementaire, nous avons donc eu 5 enseignants, 5 représentants de 
parents et 2 représentants de la mairie de Valserhône. 
 

Résultat du vote « conservation du rythme sur 4 jours » :   12 - POUR 0 - CONTRE 
 
A l’unanimité les rythmes scolaires de l’école de Lancrans restent inchangés.  

 
 

3) Projets et activités 
 
• Projet « La tête dans les étoiles » : celui-ci a été mis en pause volontaire par le confinement. Le travail 
effectué avant le confinement n’a pas pu aboutir comme il était prévu par une présentation lors de la fête de 
l’école. Il se composait de plusieurs parties : 
 

1. Travail musical : 

Le CRC avait accepté de nous aider grâce à l’intervention de 2 dumistes : M. Damien MARTINEZ-GARCIA 

et M. Cyril DARMEDRU. Ces intervenants ont travaillé avec les enseignants à l’éveil musical et à l’étude 

des sons, musiques et chants en rapport avec le thème des étoiles. Ecourté, ce projet n’en est pas 

moins poursuivi : le CRC (conservatoire à rayonnement communal de la commune Valserhône) étudie la 

possibilité de poursuivre les projets à la rentrée prochaine afin que tout le travail effectué ne se perde 

pas et arrive à terme. 

2. Planétarium : 

Le planétarium itinérant que le Sou des écoles de Lancrans avait accepté de financé n’a donc pas fait 

escale à l’école le mardi 5 mai comme prévu. En revanche, un report est prévu et nous espérons 

pouvoir l’accueillir en période 1 ou 2 dans nos locaux. 

 



 

3. Bibliothèque municipale : 

Nous avions prévu d’accueillir Mme Nicole DUROVRAY de la bibliothèque municipale de Lancrans le 

mardi 19 mai lors de la journée intergénérationnelle Il était prévu qu’elle nous présente une sélection 

d’ouvrages sur le thème des étoiles. Nous la remercions d’avoir accepté cet accompagnement. 

 
• Sorties ski de fond : nous tenons à remercier M. David MANGOLD pour la volonté de mise en place cette 
année de sorties « neige ». Nous adressons toute notre gratitudes aux deux ETAPS organisatrices des sorties qui 
nous ont été proposées : Mme Laetitia VALLI et Mme Sandra NANBOTIN. Malgré les conditions d’enneigement, 
nous avons pu bénéficier de deux journées sur les quatre prévues avec des activités enrichissantes et bien 
menées : raquettes, course d’orientation, repérage, tir à l’arc et tir biathlon. 
 
• Journée intergénérationnelle : elle aurait dû se dérouler le mardi 19 mai et a donc dû être annulée. 

 
• Sorties de fin d’année : malgré que le «protocole sanitaire » actuellement en vigueur pour cette 3ème phase 
du déconfinement qui a démarré ce lundi 22 juin indique que « L’organisation de la classe à l’air libre est une 
possibilité encouragée », nous n’avons pas d’autorisation d’effectuer des sorties scolaires, même de proximité. Il 
ne sera donc pas possible en cette fin d’année de prévoir une sortie par classe sur la voie du tram. 

 
• Kermesse : celle-ci a été annulée pour raison d’attroupements interdis (crise COVID-19) 
 
• Départ des CM2 : il est prévu comme de coutume pour les CM2, une remise de cadeaux afin de leur souhaiter 
un bon départ pour le collège. Elle aura lieu ce vendredi 3 juillet. Nous remercions le Sou des Écoles pour sa 
participation (bons d'achat à la librairie Biguet) ainsi que Monsieur le Ministre pour l’ouvrage « Les fables de 
Lafontaine ». 

 
• Potager : nous remercier grandement M. Louis CARRIER pour ses interventions éducatives et sa remise en 
état du potager. Nous devrions avoir de belles pousses dès la rentrée grâce à lui et nous poursuivrons cette 
belle activité l’année prochaine. 

 

Projet pour la rentrée. 
 

• Projet piscine : nous avons proposé à l’organisateur des plannings piscine des créneaux pour les cycles 2 en 
période 4-2021. Nous attendons la rentrée pour confirmation des dates prévues. Cette année nous prévoyons 
également en période 1 un module d’une séance par semaine pour les CM consacré au sauvetage. Nous 
remercions la mairie de Valserhône de proposer ces dispositifs. 
 
• Projet musique : comme énoncé plus haut, il est prévu avec le CRC de poursuivre jusqu’à Noël, sur les 
périodes 1 et 2, le projet sur le thème des étoiles. Il sera réservé aux élémentaires afin de clôturer leur travail. 
En maternelle, il est prévu un second projet sur une seule période après Noël, sur le thème des contes 
musicaux. Ces deux projets nécessiteront la venue d’intervenants du CRC. 
 
• Projets sport : nous aurons cette année des activités pour les élémentaires organisées par les ETAPS de 
Valserhône. Celles-ci seront assez variées : ski de fond, escalade, course d’orientation, activités gymniques. 
Nous prévoyons en parallèle et pour les plus petits, de travailler avec le Sou des Ecoles pour des sorties neige. 
Nous remercions donc nos deux partenaires de leur accompagnement pour ces activités diverses.  
 
 

4) Aménagements et équipements - Périscolaire 
 
 Remplacement des blocs néons dans les classes par des dalles LED ainsi que simplification de 

l’allumage (ON-OFF) : Travaux décalés en raison du confinement, prévus pour l'été. 



 

5) Questions et remarques des délégués de classe 
 

Plus de cordes à sauter, ballons de mousse, ballon de foot, balles pour raquettes, cerceaux. 

  Des ballons de foot et des cerceaux ont été commandés. Nous envisageons de commander d’autres 

matériels pour la rentrée prochaine. 

Lettre de remerciements à la mairie pour tout ce qui a été fait : sorties, installations. 

 La lettre n’a pas été faite à distance pendant le confinement mais le message est transmis par le biais du 

conseil d’école. 

Tracé des marelles à refaire ainsi que les tracés des terrains pour les élémentaires. 

 Suite à l’arrivée du confinement, la reprise des tracés, initialement prévue au printemps est repoussée à 

l'été. Pour le tracé des maternelles (marelles) nous transmettons le souhait à la mairie pour savoir si cela peut 

être fait en même temps que la réfection des tracés de la cour élémentaire. 

Ces racés seront effectués prochainement par le service de Guillaume Ronzon 

Serait-il possible de mettre des filets pour les paniers de basket ? 

 Les filets se déchirent facilement mais il existe peut-être des filets spéciaux. La question est posée à la 

mairie : il faut commander ce qui nous semblerait le plus adapté. 

Serait-il possible de mettre des miroirs au-dessus des éviers des élémentaires ? 

 Cela nécessiterait plus de nettoyage mais la question est posée à la mairie. Elle se renseigne sur les 

éventuels problèmes de sécurité quant à la mise en place de miroirs. 

 

6) Questions et remarques  représentants de parents d’élèves 
 

Nous n’avons pas eu de retour de questions de l’ensemble des parents d’élèves. Nous restons ouverts si certains 

points qui ne demandent pas d’étude particulière peuvent être éclaircis rapidement. 

 Réflexion sur une éventuelle sortie des élèves au portail SUD : il faudrait réfléchir à la sécurité pour 
pouvoir éventuellement pérenniser cet accès. 

 Remise à niveau prévue en Septembre pour les classes élémentaires : des bilans seront effectués. 
 Retour des enseignants sur les retours à l’école : pas de différence constatée entre les élèves ayant 

repris mi-mai et ceux ayant repris cette semaine. Les élèves étaient contents de se retrouver et ils se 
sont bien exprimés sur la situation. 

 
 

6) Questions et remarques des enseignants 
 

1. Nous souhaiterions pouvoir disposer des nouveaux PC portables à destination des élèves. Nous avons, depuis 
le mois de décembre 2019, et comme demandé, mis les ordinateurs à disposition du service informatique afin 
que l’échange puisse être effectué. Jusqu’au début du confinement, personne n’est venu les récupérer. Nous 
comprenons les difficultés et charges des services et la problématique qui a succédé avec le confinement. 
Nous demandons aujourd’hui si les PC seront prêts cet été avant la rentrée. En effet, il restera quelques 
paramétrages à effectuer. 

 La mairie confirme que cette mise à disposition du matériel est prévue pour l'été. 

 
Aucun membre du conseil n’ayant d’autre point à aborder, le conseil est clos à 18h50. 


